
 
RV Fischer begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
Anschließend weist er darauf hin, dass die von Herrn Schwitters in einer der letzten 
Ratssitzungen geäußerte Anregung, wieder einmal eine Ratssitzung in plattdeutscher 
Sprache durchzuführen, zur Beratung an den Verwaltungsausschuss verwiesen 
wurde.  


